

NEWS

Kodim 0716/Demak Gelar Bimnis Ketatalaksanaan dan Sisrendal Binter Guna Meningkatkan Profesionalisme Prajurit

Agung widodo - DEMAK.NEWS.OR.ID

Jul 23, 2024 - 08:58



Kodim 0716/Demak menggelar kegiatan Bimbingan Teknis Tatalaksana dan Sisrendal Binter Tahun 2024

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar kegiatan Bimbingan Teknis Tatalaksana dan Sisrendal Binter Tahun 2024 yang dilaksanakan di aula Madim 0716/Demak, Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Senin (22/07/2024).

Kedatangan Tim Bimnis Ketatalaksanaan Sisrendal Binter Pusterad TNI AD yang dipimpin oleh Kasubdibinjemenorg Sdirsismet Pusterad Kolonel Kav Zubaedi, S. Sos., M.M., disambut langsung Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.

Dalam kegiatan Bimnis Talak Binter dan Sisrendal Binter ini diikuti seluruh Danramil, Pa Staf, para Bati dan Bati Tuud serta operator Koramil jajaran Kodim 0716/Demak.

Kegiatan ini merupakan implementasi khususnya bagi satuan kewilayahan yang berada di jajaran Kodim 0716/Demak, pembekalan pelatihan tentang Bimnis Talak Binter dan Sisrendal Binter bertujuan untuk memajukan pola pikir dan memodernisasikan Satuan supaya berdaya guna di satuan Kewilayahan masing-masing.

Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. dalam sambutannya mengatakan, kegiatan yang dilaksanakan ini adalah untuk meningkatkan kemampuan Teritorial Personel TNI-AD khususnya personel Kodim 0716/Demak yang sangat berguna dan bermanfaat untuk menambah wawasan serta ilmu pengetahuan nantinya dalam mengemban tugas Apter di lapangan.

Dandim berharap para peserta Bimnis ini, untuk bisa menyerap ilmu yang diberikan dengan baik, ciptakan hubungan yang harmonis antara pembimbing dan peserta Bimnis, implementasikan ilmu dalam penugasan di lapangan, jadikan referensi dalam pelaksanaan tugas, tetapkan menjadi insan teritorial yang memiliki nilai integritas dan kepribadian yang tinggi,"ungkap Dandim

Pembinaan teritorial memiliki fungsi membantu pemerintah dalam pengelolaan potensi nasional melalui pembinaan kemampuan teritorial, pembinaan ketahanan wilayah, komunikasi sosial dan bakti TNI.

"Fungsi Binter selain membantu pemerintah juga berguna untuk menyiapkan potensi wilayah secara dini menjadi kekuatan pertahanan, alat dan kondisi juang yang tangguh serta kemanunggalan TNI dengan Rakyat," pungkas Dandim. (Pendim0716/Demak).